

EL PERIÓDICO

Fin de semana 6, 7 y 8 de Diciembre de 2014

Noche de juegos pirotécnicos, el Ascenso a la Torre y la gran fiesta de fin de año son las actividades programadas

“Abrimos la Navidad”

La Torre Colpatria, calle 24 con carrera 7, es el edificio más emblemático de Bogotá y como ha sido tradición, será el epicentro de tres grandes eventos preparados para la entretención y distracción de los capitalinos.

» **SANTIAGO ÁRDILA**

redaccion@elperiodico.com.co

Mario Fernando Londoño, es comunicador social, egresado de la universidad Jorge Tadeo Lozano. Durante más de 15 años se ha desenvuelto en las oficinas de prensa de las principales entidades bancarias del país. Ahora Mario labora en la oficina de Comunicaciones de Colpatria.

Su labor específica es vender la imagen corporativa de la compañía y así llegó a **EL PERIÓDICO** para dar a conocer las actividades que tienen programadas en la Torre Colpatria para ésta Navidad.

¿Cuáles son las actividades?

Todos los diciembre tenemos tres grandes eventos como son la iluminación del edificio con los juegos pirotécnicos en el día de las velitas y el ascenso a la torre. Estos son actividades que se hacen como inicio de la temporada de fin de año.

¿En qué consiste la iluminación de la torre?

Nuestro edificio es un emblema de la Navidad. Durante 15 años lo hemos hecho. Las luminarias con bombillo Led, permiten recrear historias. Este año se realizará un cuento de Navidad alrededor de hadas, duendes y demás, para que toda la familia disfrute.

¿Cuándo se podrá observar este espectáculo?

Este domingo 7 de diciembre a partir de las seis, cuando este cayendo la tarde. Esto fue creado para que la gente visite no solo el edificio sino el corredor de la séptima y la Plaza de Bolívar aprovechando la ruta de la luz.

¿Cuál es el show central de la noche?

Todos los años realizamos la iluminación y este año lo que haremos es proyectar nuestro cuento de navidad y después por ahí a las 7 de la noche daremos inicio a los juegos pirotécnicos los cuales durarán entre 12 a 15 minutos.

¿De qué parte de la torre se hace el espectáculo de luces?

Desde la azotea, desde el último piso. La gente lo conoce como el helipuerto, allí se realizarán los lanzamientos de la pirotecnia, manipulada por expertos, para esto se recomienda que la gente llegue temprano y se ubique. Lo pueden ver desde el Planetario Distrital o en la Plaza de Toros.

¿Qué otra programación hay para éste fin de semana?

El ocho de diciembre se hace la carrera en ascenso a la Torre Colpatria que éste año cumple 10 años, allí participarán más de cinco mil atletas con una cuota internacional muy importante.

¿Cuántas categorías hay en la carrera?

Hay una categoría abierta en la que participan de 19 años a los 60 entre hombre y mujeres que suben hasta el piso 47, El Mirador. Hay una categoría juvenil para jóvenes de 15 a 18 años y la profesional.

¿Porque es importante este evento?

Nosotros hemos sido durante cuatro o cinco años el cierre mundial de carreras de ascenso vertical, que se conoce como el Circuito Tower Running y desde hace cuatro años somos los que clausuramos ese circuito con



Mario Fernando Londoño, asesor de comunicaciones de Colpatria.

premiación y este año fuimos incluidos en una categoría llamada Master Reiser que son las carreras en los grandes edificios emblemáticos del mundo. Escogen seis o siete lugares en el mundo entre esos nuestra torre.

¿Cómo es la logística para éste evento?

Lo que hacemos primero es recoger todo lo de la pólvora del día anterior y vamos piso por piso retirando las puertas de acero y de vidrio, desmontamos para que tengan espacio y si toca bajar a alguien lesionado se pueda hacer fácil. Todo esto se realiza en la madrugada del ocho, para así entregar la edificación a los organizadores a tiempo y se cumpla con la programación del evento.

¿Quienes hacen parté de la organización?

Habrán dos médicos, dos ambulancias. También habrá personal de la Defensa Civil, brigadistas de la torre y la Cruz Roja, distribuidos en cada piso para atender cualquier emergencia.

¿Qué otro evento hacen?

El 31 de diciembre realizamos una gran fiesta de fin de año al estilo de las grandes capitales, con todas las luminarias, el reloj, pirotecnia y orquestas que ambientarán el fin de año en la capital y lo mejor es que es gratis.

¿Qué orquestas estarán presentes?

El Binomio de Oro, La Sonora Dinamita, Cali Flow y Giovanni Ayala. Es un evento que complace a todos los gustos y repito es gratuito. Es un espectáculo cero alcohol. Está diseñado para que todos los bogotanos disfrutemos en paz.



Depende de sí mismo

Santa Fe recibe a Once Caldas hoy sábado en El Campín. El rojo bogotano es dueño de su propio destino. Un triunfo sobre 'El Blanco, Blanco' y un empate en Neiva lo dejará, sin dilación, en la gran final.



Pág. 18

Se abre muestra

La Cámara de Comercio de Bogotá presenta la exposición 'La promesa de la desorganización' donde se pretende que los visitantes interactuen con las obras del artista Camilo Leyva.



Pág. 17